



SERVUS DAHEIM

SCHÖNES & NÜTZLICHES FÜR DEN NOVEMBER

REDAKTION: LUISA SILLER, GUNDI BITTERMANN



▲ SCHLAFEN AM DACHSTUHL

Dieses rustikale Bettgestell war früher der Dachstuhl des Pfarrerrhofs im Kloster Seeon im bayerischen Traunstein. 160 Jahre hat das massive Fichtenholz auf dem Buckel, das jetzt vom Dach weg in Pension geschickt wurde, weil jüngere Balken seinen Platz einnehmen sollen. Zum Glück ist die alte Fichte aber in der Schreinerei von Christian Linner gelandet, der aus ihr kurzerhand ein fantastisches Bettgestell zimmerte. Die Hölzer mit Geschichte, denen er in seiner Werkstatt eine zweite Lebensaufgabe verleiht, sammelt er im Voralpengebiet. Das „Pfarrerhof“-Bett kostet 1.190 Euro, www.schreiner-linner.de



HÖFLEINER MINZFRISCHE

Elegant und fruchtig, mit dem frischen Aroma der Minze – so lässt sich der „Apple Mint“-Edelbrand von Petra Kollmann aus Höflein am besten beschreiben. „Mein Ehrgeiz war es, Minze in ein Destillat zu verarbeiten, ohne dass es nach Hustensaft schmeckt“, verrät die Mutter eines Sohnes. Also maischte die Niederösterreicherin Minze mit Äpfeln ein, nach der Gärung wurde gebrannt. Das feine Ergebnis tut nach dem Essen gut, in der kalten Jahreszeit schmeckt es in heißem Kakao. 500 ml um 22 Euro, www.kollmann-obstbau.at

KÖNIGLICHES GEBURTSTAGSFEST

Knickserl bitte und die Herren schön verbeugen, wir krönen das Geburtstagskind! Mit einer handgenähten Krone aus Vichy-Karo-Stoff (gibt's selbstverständlich auch in maskulinem Hellblau) mit Jahreszahl vorn drauf. Die Krone ist leicht wattiert und per Klettverschluss größenverstellbar, die Zahl ist abnehmbar. Erfunden hat das königliche Party-Accessoire die Wienerin Claudia Euler-Rolle, selbst Mutter von zwei feierfreudigen Kindern. Die Krone wird mit zwei austauschbaren Ziffern geliefert (bitte bei der Bestellung angeben). Leider nur für Geburtstagskinder im einstelligen Jahresbereich. Um 24 Euro bei www.felilu.at



▲ ERLEUCHTUNG AUS DEM BURGENLAND

Im November beginnt sie wieder, die Zeit der Lichter, mit ihren langen, kalten Nächten, in denen goldener Kerzenschein Balsam für die Seele ist. Besonders schön zur Geltung kommt das zarte Flackern der Flammen im Porzellanwindlicht von Isabella Ringhofer, einer jungen Künstlerin aus Pinkafeld im Südburgenland.

Sie nennt ihren Werkstoff auch „das weiße Gold“, denn Porzellan ist edel, leicht und lichtdurchlässig. Die Windlichter gibt es mit zwei oder drei Lamellen ab 35 Euro, www.imlampenfieber.at, Tel.: +43/676/535 74 40

